



UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Jln. Raya Palembang - Prabumulih Km. 32 Indralaya, OI, Sumatera Selatan 30662
<http://www.unsri.ac.id>

Senin, 29 Juni 2009

Diploma Fakultas Ekonomi Universitas Sriwijaya Gelar Workshop Kurikulum

Salah satu problematika mendasar yang dihadapi oleh para pakar maupun praktisi ekonomi syariah adalah masih minimnya kualitas dan kuantitas sumber daya manusia (SDM) yang memiliki penguasaan ilmu ekonomi yang berbasis pada syariah Islamiyyah. Minimnya jumlah SDM yang memenuhi kualifikasi tersebut tentu saja mendorong berbagai kalangan yang memiliki kepedulian yang tinggi terhadap ekonomi syariah untuk mengambil langkah-langkah yang bersifat solutif.

Salah satunya yang di lakukan oleh Program D III (diploma) Fakultas Ekonomi (FE) Universitas Sriwijaya (Unsri) Bukit Besar Palembang dengan menggelar Workshop Kurikulum Ekonomi Syariah, di Aula DIII Unsri Bukit Besar Palembang, Sabtu (27/6).

Menurut Sekretaris Program DIII FE Unsri, H Aspani SE Ak MM, kegiatan ini dilatar belakangi untuk memenuhi kebutuhan masyarakat akan pendidikan ekonomi syariah, dan bertujuan untuk menyiapkan SDM untuk memenuhi bidang basis syariah seperti perbankan, akademik dan instansi-instansi terkait ekonomi syariah lainnya.

"Khusus untuk DIII nantinya akan dibuka mata kuliah Akuntansi Syariah, jadi sangat diperlukan tenga-tenaga pengajar yang paham di bidang ekonomi syariah," terang Aspani.

Pada workshop ini para peserta yang berjumlah 75 orang dari akademisi dan praktisi ekonomi di Palembang akan mendapatkan penjelasan lebih lanjut tentang perbankan syariah, keuangan daerah syariah dan akuntasi syariah. Dari pembicara-pembicara seperti Dr Anas Basilawah MBA dan Dwi Setiawan dari Ikatan Akuntan Indonesia serta praktisi di bidang perbankan syariah Saikan Nur dari Bank Sumsel Syariah dan adri IAIN RF Palembang, Dusci Ibrahim MAg.

"Keempat narasumber tersebut menjelaskan tentang rancangan kurikulum dan kompetensi yang harus dikuasai oleh SDM terkait ekonomi syariah ini," tambahnya. Terakhir, Aspani mengharapkan melalui workshop kurikulum yang berbasis kompetensi ini dapat meningkatkan kualitas SDM siap kerja mandiri dan profesional.